

Laudatio

für die Eheleute Renate und Siegfried Müller zur Verleihung der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Umweltpolitisches Engagement:

Frau Müller war Gründungsmitglied der Umweltinitiative Pfaffenwinkel e.V. Zusammen mit Siegfried Müller, damaliger Pressesprecher, waren beide viele Jahre in verschiedenen Arbeitskreisen (wie z.B. Arbeitskreis Müll und Ernährung, Elektrosmog) sehr aktiv tätig.

Das Erkennen von Umweltgefahren, die Vorbeugung von schädlichen Umwelteinflüssen und das Abstellen von umweltschädlichen Missständen waren die Hauptaufgaben der Umweltinitiative Pfaffenwinkel.

Volksbegehren und Volksentscheide im Landkreis zum Thema Müll, kommunale Bürgerbegehren, Abschaffung des Senats, Mobilfunk, Wald und Nichtraucherchutz wurden aufgegriffen.

OHA - eine jahrelang bewährte Zeitschrift aus dem Pfaffenwinkel, mittlerweile seit über 30 Jahren: Hier sind beide tätig als Herausgeber und Redakteure sowie auch als Verwaltungs- und Buchhaltungsfachkraft.

Zahlreiche Artikel und Kommentare zu politischen und umweltpolitischen Themen der Region wurden durch die Zeitschrift an die Bürger gebracht.

Soziales Engagement:

Seit Bestehen der Asylbewerberunterkunft in Schongau unterstützen und helfen Renate und Siegfried Müller den untergebrachten Personen.

Mit Rat und Tat kümmern sich beide um die Asylbewerber bei allen Belangen des täglichen Lebens. Aus diesem Engagement ist der Verein Freundeskreis Asyl entstanden.

Politik:

Frau Renate Müller ist seit 17 Jahren im Kreistag als Mitglied der ~~Partei~~ *Fraktion* Bündnis 90 / Die Grünen. Für 6 Jahre, ab 2002 war Frau Müller als Fraktionssprecherin tätig.

Herr Siegfried Müller war Mitgründer der Alternativen Liste Schongau und 22 Jahre, ab 1990, im Stadtrat aktiv. Für die kommende Kommunalwahl 2014 stellt sich Herr Siegfried Müller wieder als Stadtrat bei der Alternativen Liste Schongau zur Verfügung; viel Erfolg!

10 Jahre, auch ab 2002, war Herr Siegfried Müller als Kreisrat engagiert bei der Partei Bündnis 90 / Die Grünen.

Das Ehepaar Müller engagiert sich ehrenamtlich in vielfältiger Weise für unsere Gesellschaft und hat sich im demokratischen Sinne um unser Land verdient gemacht.

Alle ehrenamtlichen Tätigkeiten erbrachten die Eheleute Müller stets unter hohem persönlichem Einsatz zum Wohle der Umwelt und des Bürgers unter Zurückstellung ihrer privaten Interessen.